

Stierkälber sehr gefragt

Mit 328 Tieren war der Auftrieb bei der Nutz- und Schlachtrinderversteigerung am 8. Mai ganz gut aber im Vergleich zum Vorjahr mit 390 Stück doch deutlich geringer.

Die Nachfrage nach Stierkälbern ist nach wie vor sehr gut, die Preise waren nochmals besser als im Vormonat.

Die männlichen Einsteller konnten recht gut vermarktet werden, in allen Gewichtsklassen waren die Durchschnittspreise höher als im April.

Bei den weiblichen Einstellern, wurden jene unter 300 kg besser verkauft, als die schwereren Tiere.

Die Qualität der Kühe war etwas schwächer als im letzten Monat, die Preisbildung war durchaus zufriedenstellend. Die hochwertige Qualität der schweren Nutzkalbinnen konnte rasch und gut vermarktet werden.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 5. Juni 2024 statt.